

NOTA INFORMATIVA

FUNDACIÓN SACYR Y FUNDACIÓN REMENTERÍA FIRMAN UN ACUERDO PARA TRABAJAR EN CUIDADOS OCULARES DE PERSONAS EN RIESGO DE EXCLUSIÓN SOCIAL

- **Fundación Sacyr dará apoyo para la adquisición de material y medicamentos que beneficiarán a cerca de 1.000 personas.**

Madrid, 9 de julio de 2024.- El presidente de la Fundación Sacyr, **Manuel Manrique**, ha firmado un acuerdo de colaboración con la presidenta de la Fundación Rementería, **M^a Luz Capelo**, para financiar la adquisición de material y medicamentos de asistencia oftalmológica destinados a personas en riesgo de exclusión social.

Este acuerdo de colaboración beneficiará **directamente entre 700 y 1.500 personas e, indirectamente, en torno a 3.000.**

Ambas fundaciones trabajan para ofrecer **oportunidades a personas que están en riesgo de exclusión social**. La Fundación Rementería lleva a cabo su labor en la Comunidad de Madrid, donde ayuda a diferentes centros sanitarios y asiste gratuitamente a pacientes para que puedan disfrutar de un servicio oftalmológico que mejore su calidad de vida.

Las dos Fundaciones **comparten conciencia, propósito y valores sostenibles**: maximizan el impacto positivo de todos sus proyectos desde un punto de vista humano, medioambiental, social y de gobierno corporativo y minimizan la huella ecológica, promoviendo mejoras tanto sociales como laborales.

Sobre la Fundación Sacyr

La [Fundación Sacyr](#) está comprometida con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). Colabora con entidades sociales y participa en iniciativas que generan impacto social en las comunidades y colaboran con el desarrollo sostenible.

NOTA INFORMATIVA

Durante 2023, más de 430.000 personas se vieron beneficiadas de manera directa e indirecta gracias a las diferentes iniciativas de la Fundación.

Sobre la Fundación Rementería

Fundada en 2011 por el fallecido Dr. Laureano Álvarez-Rementería, la organización sin ánimo de lucro nació para compartir su amplia experiencia y conocimientos oftalmológicos y cubrir las necesidades sanitarias de personas sin recursos.

Fundación Rementería patrocina a deportistas paralímpicos invidentes, trabaja con organismos educativos enfocados a estudiantes de esta rama médica, realiza varias expediciones internacionales al año para hacer revisiones y cirugías oculares y promueve una intensiva acción social local asistiendo a personas y colectivos con riesgo de exclusión social.

Dirección de Comunicación:

Tfno.: + 34 91 545 52 94 / 5153

comunicacion@sacyr.com

http://www.sacyr.com/es_es/canales/canal-actualidad

Síguenos en:

